

## 県民の皆様へ 交通安全のお願い

愛知県では、平成15年から14年連続して、交通事故死者数全国ワースト1位となっており、毎年、多くの尊い命が失われております。

お亡くなりになられた方々の人生に思いを馳せ、御遺族の深い悲しみを思うと、とても胸が痛みます。一瞬にして大切な命を奪う交通事故は、絶対になくさなければなりません。

しかしながら、残念なことに、今年も年初から交通死亡事故が多発し、5月26日以降ワースト1位が続いております。

本県といたしましては、何としても、全国ワースト1位を返上するという強い決意のもと、県、県警察、民間企業等が連携し、本日から年末まで、総力を挙げて、交通事故抑止に取り組んでまいります。

悲惨な交通事故による犠牲者を一人でも少なくするため、交通安全について私から県民の皆様をお願い申し上げます。

- 一. 夜間は、明るい服装を心掛け、反射材を身につけよう。
- 一. 夜間の運転はスピードを控え、ハイビームを効果的に活用しよう。
- 一. 車両運転中の「ながらスマホ」は、絶対にやめよう。
- 一. 横断歩道は、歩行者優先。ドライバーは、必ず停まろう。
- 一. 慣れた道でも気を抜かず、安全行動に努めよう。

平成29年9月8日

愛知県知事 大村 秀章